
Entrevista: Lennart Cort
Por HispaBrick Magazine®

HispaBrick Magazine: Haznos una pequena
introducción de ti.

Lennart Cort: Mi nombre es Lennart Cort y tengo 27
años, vivo en una pequeña ciudad llamada Give a
unos 15 km de Billund con mi novia y mi perro. Trabajo
como vendedor en la tienda LEGO® del aeropuerto de
Billund.

HBM: ¿Jugaste con LEGO cuando eras un niño?

LC: Sí, lo hice. LEGO y Micro Machines (tema militar)
fueron mis juguetes favoritos.

HBM: ¿Eres un AFOL?

LC: Sí, de hecho lo soy desde el 2010.

HBM: ¿Cuáles son tus temas favoritos de LEGO?

LC: Cuando era niño tuve un montón de diferentes
temas y he jugado con castle, space, city y pirates.
Recordando, con castle es con lo que disfruté

probablemente más.

A día de hoy me gusta el tema CREATOR expert y los
UCS de Star Wars™. Pero lo que más me gusta es
hacer MOCs, por lo que todo el dinero que gasto está
destinado a piezas.

HBM: ¿Deseas trabajar para LEGO?

LC: Sí, esto sería genial y espero hacerlo finalmente.

HBM: ¿Cómo entraste a trabajar en la tienda LEGO
del aeropuerto de Billund?

LC: A través de un proceso normal y entonces parece
que no es malo tener pasión por lo que se vende.

HBM: ¿Por qué pensaste en la construcción de un
modelo del aeropuerto de Billund?

LC: Sabía que el aeropuerto de Billund estaría muy
interesado en un set por su 50 aniversario. Ya que no
había realizado la construcción de ningún edificio
todavía, pensé que podría construirlo en el estilo
Archictecture de LEGO.



HBM: ¿Cuánto tiempo dedicaste para construirlo?

LC: No demasiado, por suerte para mí el aeropuerto
de Billund es sobre todo de color gris, que es el color
que en más cantidad dispongo.

HBM: Pero fue en una escala más grande que el
modelo final. ¿Cómo de grande era?

LC: Aproximadamente 3 veces más grande por lo que
el set oficial es menos detallado.

Creo que se puede comparar con el de LEGO®
Cuusoo/Ideas, los sets tienden a ser cambiados del
original al oficial.

HBM: ¿Cómo llegó tu idea a LEGO®?

LC: Después de mostrar el modelo a la gestión del
aeropuerto de Billund, inmediatamente tomaron una
foto y la enviaron por correo a Jørgen Vig Knudstorp
(CEO LEGO) en LEGO. Esto fue una sensación
impresionante.

HBM: ¿Cómo te sentiste cuando supiste que tu idea
haría realidad?

LC: Yo estaba muy contento. Sé que había estado en
el lugar correcto en el momento adecuado para que tal

cosa sucediera, y por supuesto con el modelo
adecuado. Es realmente impresionante formar parte.

HBM: Entonces, Mel Caddick diseñó el set real.
¿Tuviste alguna interacción en el proceso de diseño?

LC: Sí, ella lo hizo. Lamentablemente no, incluso
entonces era un secreto para mí.

Mi modelo había estado fuera durante meses, y sin mi
conocimiento estuvo en LEGO, cuando fue devuelto,
me lo dieron con unos tiles negros en los que había
escrito "Billund Airport" en ellos, ya sabes, como los
que se usa en los sets Architecture. Entonces supe lo
que iba a suceder.

HBM: Ahora el set está a la venta exclusivamente en
el aeropuerto de Billund. ¿Cómo es la reacción de la
gente cuando saben que tú eres la persona
responsable?

LC: La gente es muy amable y, por supuesto, hace
muchas preguntas al respecto. Me gusta conocer a
otros AFOLs en la tienda.

A veces algunos han reaccionado como si fuera una
estrella de cine, esto es realmente una sensación
extraña y me empieza a ruborizar toda esa atención.



HBM: Has diseñado otro modelo
que pueda ser un set de LEGO?

LC: Todavía construyo, pero no he
construído nada parecido desde
entonces. Actualmente estoy
trabajando en un barco vikingo a
escala minifig.

Hice un modelo de Eurofighter
para Airbus GmbH, que también
fue una experiencia increíble y mi
modelo de F-16 está en el museo
del aire danés, así que las cosas
van muy bien.
#

Nota HispaBrick Magazine: The LEGO® Group no tiene ningún plan para comercializar sets de temática
militar contemporánea.


